

## **Internet, Chatten und Texten - WhatsApp und mehr - Mai 2022**

Heute fand für unsere Dritt- und Viertklässler eine 2-stündige Veranstaltung zum Thema „Umgang mit neuen Medien – Handynutzung“ statt.

Herr Helmut Dönhöft, vereidigter Sachverständiger und Fachmann für Datentechnik aus Kluse, erläuterte den Kindern in anschaulicher und verständlicher Weise, wo im Internet Gefahren drohen und gab ihnen viele Tipps zur Mediennutzung. Grundlage bildete dabei folgende Internetplattform:



Im Internet-ABC erhalten Kinder, Eltern und Lehrkräfte in jeweils eigenen Bereichen zielgruppenspezifisch aufbereitete Inhalte und entsprechende Materialien zur Förderung der eigenen Medienkompetenz.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Herrn Dönhöft für die Unterstützung bei der Medienerziehung unserer Schülerinnen und Schüler.